

# Fundtruck : dernière ligne droite avant la grande finale !

*Pour sa dernière tournée régionale, le Fundtruck s'est rendu dans le Grand Est. Découvrez la startup qui a décroché le tout dernier ticket pour la grande finale à Paris après les étapes à Strasbourg, Nancy et Metz.*

Temps de lecture : minute

---

2 décembre 2024

Ce mardi 3 décembre, ce sera la grande finale du Fundtruck ! Avant de prendre la direction de Paris pour le dénouement de cette édition 2024, le camion de Maddyness, qui est désormais électrique avec notre partenaire Volkswagen, a effectué sa dernière tournée régionale dans le Grand Est. Au programme : Strasbourg, Nancy et Metz.

C'est dans un épais brouillard que l'étape strasbourgeoise a débuté dans les locaux du Shadok, tiers-lieu de découverte du numérique qui vise à fédérer l'écosystème local. Pas de quoi décourager cependant les six entrepreneurs qui sont venus défendre leur projet (Karbikes, Byeblues, Prosoon, Vaultys, Ethiqais et Alsatech) devant un parterre d'acteurs engagés dans l'innovation sur le territoire strasbourgeois. Et à l'issue des pitches de trois minutes et des questions du jury, c'est Karbikes, qui développe des vélos-cargos électriques, qui a raflé la mise pour gagner le droit de défendre ses chances lors de la finale régionale à Metz.

Mais avant de prendre la direction de la cité messine, le Fundtruck a fait escale à Nancy. A quelques encablures du stade Marcel Picot, antre de l'AS Nancy Lorraine, ce sont sept nouvelles startups (Zorrooo, Henoo, Scool'Up, WriteControl, Prostperia, GiveABet et Noctimed) qui se sont affrontées. Malgré la qualité des différents projets, une entreprise s'est

imposée comme une évidence aux yeux du jury : Noctimed, qui propose un équipement pour permettre à une personne avec un déficit musculaire au niveau des membres inférieurs de réaliser son transfert pour se coucher au lit, sans intervention d'une tierce personne.

## Noctimed défendra le Grand Est à Paris

Enfin, il ne restait plus qu'une toute dernière étape pour boucler ce tour des régions. C'est donc à Metz que le Fundtruck s'est garé une dernière fois, non sans émotion, pour faire pitcher les quatre derniers projets (HermineAI, Evias, DPI Aircraft et All in Box) de cette édition 2024. Le choix n'a pas été simple pour le jury, à tel point qu'il a fallu un deuxième tour de scrutin pour départager les entreprises en lice ! C'est finalement All in Box, à l'origine d'une plateforme pour gérer ses projets d'acquisition et de fidélisation clients, qui a arraché le dernier billet pour la finale régionale.

A Metz, All in Box était donc dans la course face à Karbikes et Noctimed pour s'emparer de la dernière place qualificative pour la finale de ce Fundtruck 2024. Et comme à Nancy, c'est Noctimed qui s'est nettement imposé. Il reviendra à Ahmad Chalhoub, ergothérapeute et patron de cette medtech tricolore, de défendre les couleurs du Grand Est lors de la grande finale à Paris. Réponse demain pour savoir s'il a réussi à convaincre le jury pour boucler cette année de la meilleure des manières !



À lire aussi

Maddyness et la Mission French Tech s'associent en faveur de

# L'innovation dans les Territoires



## MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

---

Article écrit par Maxence Fabron